

## VÍCAR



Responsables municipales de Vícar con los vencedores.

# El Rallye Costa de Almería tiene sabor vicario

Pedro David Pérez y Alejandro Leseduarte ganan la 47 edición del decano de los rallyes en Andalucía

R. L.

Victoria muy trabajada para el equipo de Plemar Sport en el Rallye Costa de Almería, prueba que puntúa con el máximo coefi-

ciente del campeonato. Tras un accidente sufrido una semana antes en el Rallye Ciudad de Granada, del Campeonato de España de Tierra, la participación del equipo peligraba en una prueba clave para la consecución del Campeonato de Andalucía de Asfalto. Tras una semana maratónica en las instalaciones de Plemar Sport, el equipo pudo reparar el coche en tiempo récord para la prueba almeriense. Con esta importante victoria, Pedro David Pérez y el joven copiloto vicario, Alejandro Leseduarte, se colocan en la primera posición del Campeonato de Andalucía de Rallyes de Asfalto a falta de lo que ocurra en la última cita del calendario, que tendrá lugar a finales de este mes en el exigente trazado de Jerez de la Frontera.

La prueba comenzaba en la jornada del viernes por la noche con la disputa del primer tramo en Vícar, donde conseguían marcar el mejor tiempo por delante de José Antonio Aznar-Iván Urea, equipo que lideraba la clasificación del Campeonato de Andalucía hasta esta prueba.

En la jornada del sábado, Pérez-Leseduarte a bordo de su Hyundai i20 R5, conseguían marcar los

La prueba comenzaba el viernes por la noche con la disputa del primer tramo en Vícar

mejores tiempos en los tramos de Níjar, Benizalón-Benitagla y Cóbdar-Uleila del Campo, en una carrera muy ajustada con el equipo del Porsche 977, Aznar-Urea.

En la segunda pasada al tramo de la "Cuesta de la Virgen" Aznar-Urea sufrían una salida de pista, sin consecuencias personales. También se veían obligados a abandonar la prueba el equipo formado por Maldonado-Fenoy y Fuentes-Ferri, ambos con Porsche 977, por problemas técnicos.

Ya en la tarde del sábado, con la disputa del tramo del Ricaveal y Enix, Pérez-Leseduarte sentenciaban la victoria absoluta, colocándose como líderes del Campeonato de Andalucía de Rallyes de Asfalto a falta de la última prueba a finales del mes de noviembre en la gaditana localidad de Jerez de la Frontera. Además, conseguían la victoria en su agrupación y, en el caso de Alejandro Leseduarte, la victoria entre los copilotos junior, con sus 25 años. En segunda posición de la general terminaría el equipo formado por Alberto García-Alejandro Castillejo, con Renault Clio Cup, y en tercera posición Antonio Molina-Antonio Pérez con Peugeot 208 R2.

## Diario de Almería

presenta

# X Premios Aniversario 2022

JUEVES 10 de NOVIEMBRE

Gala X Premios Diario de Almería

El acto contará con la actuación de

**O:CAL** (Orquesta Ciudad de Almería)

interpretando el concierto  
"Clásicos para un aniversario"

Teatro Auditorio Roquetas de Mar

Avda. Reino de España, s/n • 04740 Roquetas de Mar, Almería

20.00 horas

Asistencia exclusivamente mediante invitación personalizada |  
Tf. 902 30 60 95



Diario de Almería

GRUPO JOLY